

Forums pour l'entourage

cannabis et alcool

Par Profil supprimé Posté le 24/03/2015 à 11h21

Bonjour,

ça fait 1an que je suis en couple avec mon ami, on a 28ans mais le soucis il fume 5 à 6 joints par jour. J'ai mis le frein sur l'alcool y'a 2, 3 mois car mes soirées devenaient impossible pour moi, il se met dans des états pitoyables pourquoi je ne sais toujours pas, on dirait un enfant incontrôlable qui n'en fait qu'à sa tête et quand il est défoncer par sa drogue il m'appelle en me refaisant le monde et en finissant par m'insulter en me disant que je suis trop dur avec lui et pleins d'autres insultes. Il en voit pas le besoin d'arrêter car il est dans son monde et se dit être quelqu'un de bien car il travail mais je voudrais qu'il arrête un jour ou l'autre, je ne me vois pas continuer comme ça encore longtemps. Le lendemain, il me rappelle comme si de rien n'était car évidemment, il a des trous noirs de ce qui c'était passer la veille et toutes les semaines c'est le même refrain, c'est très triste d'en arriver là. Je suis fatiguée moralement, je n'en dors plus la nuit, et quand je lui dis il ose me répondre mais détend toi tu es à cran, il s'en rend compte sans même y remédier.

Que faire? Aidez-moi s'il vous plaît.